

回覧

「盆踊り at 天嶽院」(8月27日)の “延期”のお知らせ!

令和4年 8月6日
「盆踊り at 天嶽院」まつり実行委員会 副委員長
天嶽院下自治会
会長 大森 純一

「盆踊り at 天嶽院」とは、

これまで令和元年(2019年)の第4回開催後、コロナウイルスの感染の影響を受け、2年間「開催中止」となっていました。

このまつりは、天嶽院が地域に住む皆さんとの「ふれあい盆踊り」として、その周辺の10の自治会と町内会が協力する形で行ってきた村岡地区で最大規模のまつりです。

* 過去4回のまつりの様子は、天嶽院のホームページに掲載されています。
<https://tengakuin.jp/festival/>

「天嶽院」は、北条早雲公ゆかりの寺です。

まだ「不動院」と呼ばれていた1180年には、鎌倉を目指していた源頼朝公が立ち寄ったとの伝説があり、総門(山門)は、江戸中期に徳川光圀公が建立したものと伝えられています。

なんとか令和4年(2020年)は、開催を1日のみに短縮し、かつ開催内容の規模を縮小し、さらに「参加券」による参加者の把握、感染防止策の実施等を考慮したまつりとして、開催の方向で準備を進めてきました。

しかし、この7月後半から8月に掛けての急激な感染者数の増大により、「感染者数が落ち着くまで延期するのが良い」という結論に達しました。

今後、感染者数の推移を見ながら、あらためて開催可能な時期を検討していくということになりました。

以上